

13. 2. 2017

Freie Turner III - Volkmarode I = 1 : 6 (0 : 2) am 11. 2. 2017

Mit einem Schützenfest gegen MTV Dettum am 28. Januar ist die dritte Mannschaft der Freien Turner ins neue Jahr gestartet. Beim 6 : 0 - Sieg erzielten Alexander Probst (3), Markus Schulze, Christian Göcke und Kevin Löffler die Tore. Der Sternstunde gegen den Spitzenreiter der Nordharz-Liga folgte am vergangenen Sonnabend an gleicher Stätte gegen den Elften der Bezirksliga aus Volkmarode eine Lehrstunde für die Turner, die nach ansprechendem Beginn in der zweiten Halbzeit noch unter die Räder gerieten.

Zunächst aber war den Gastgebern trotz bibbernder Kälte der unbedingte Wille anzumerken, ein Spiel auf Augenhöhe mit dem Gegner anzustreben. Bis zur Pause konnten die Braun-Weißen noch Schritt halten. Selbst bei einem Halbzeitstand von 0 : 2 (11., 29.) war die Partie längst noch nicht entschieden.

Aber auch die zur zweiten Halbzeit im Fünferpack eingewechselten Christoph Kleemeyer, Niklas Niemeyer, Christian Göcke, Kevin Löffler und Marius Behnke konnten die Kohlen nicht mehr aus dem Feuer holen, zumal sich die Hoffnungen 120 Sekunden nach dem Wiederanpiff des Schiedsrichters Heiko Roggenbuch (SV Stöckheim) mit dem vermeidbaren dritten Gäste-Treffer zerschlagen hatten.

Im weiteren Verlauf führten FT-Fehler und -Missverständnisse zu gegnerischen Torerfolgen (56., 68., 73.). Die „Dritte“ hatte dem selbstbewussten Treiben des Bezirksligisten kaum noch etwas entgegenzusetzen und musste sich am Ende mit 1 : 6 geschlagen geben. Nach genau einer Stunde glückte Maxi Pätzold der Ehrentreffer zum 1 : 4.

Gegen die clevere Volkmaroder Abwehrkette konnte sich die Elf in Braun und Weiß kaum durchsetzen, die auch in der Defensive streckenweise in alte Schwächen zurückfiel.

Nach forschem Beginn und bissigen Attacken des FT-Mittelfeldes waren auch dort in zunehmender Spielzeit Verschleißerscheinungen bei einigen Spielern nicht zu übersehen.

Von den Winterzugängen stand wegen Verletzungen von Constantin Schreck und Andreas Spiewok nur Timo Schmock auf dem Platz, der mit nimmermüdem Einsatz im Mittelfeld besonders auffiel, gute Ansätze zeigte, die für die Mannschaft eine Bereicherung bringen könnten.

Auch im Bereich der sportlichen Leitung hat sich was getan. Für den nach dem Rückzug von Fabian Döhrmann und der Berufung von Timo Pellar zum Chef-Coach wieder zu besetzenden Posten des Co-Trainers hat sich der erfahrene Clemens Engwicht zur Verfügung gestellt, der sich nach ersten Erkenntnissen im Eilverfahren in sein neues Amt schon voll integriert haben dürfte.

Für eine erfreuliche Nachricht konnte die „Dritte“ im Fairnesssektor sorgen. Nach einer im „Niedersachsen Fußball“ veröffentlichten Top-50-Tabelle der Saison 2016/17 (Hinrunde) sind die Freien Turner nach 14 Spielen mit 19 Verwarnungen (ohne Gelb/Rot und Rot) mit 19 Punkten an 42. Stelle von sämtlichen Mannschaften Niedersachsens ab Kreisliga aufwärts aufgeführt. In der Vergleichsübersicht der Kreise belegt das Team von Timo Pellar als fairste Mannschaft der Kreisliga Braunschweigs sogar den 15. Platz von 43 NFV-Kreisen.

Ein drittes Testspiel zur Vorbereitung auf die am 5. März beginnende Fortsetzung der Rückrunde ist für den kommenden Sonnabend, 18 Uhr mit dem SV Hämelerwald (Bezirksliga Hannover) terminiert.

Im Test am 28. 1. gegen Dettum spielten:

Bock, T. Hinkel, Weber, Heinemann, Schmock, Probst, Göcke, Willer, Pätzold, Schreck, Schulze.

Eingewechselt wurden: Hauck, Kleemeyer, Spiewok, Löffler, Behnke, Beese.

Gegen Volkmarode wurden eingesetzt:

- Wegen Ausfalls beider Torleute (Bock und Hauck) wurde kurzfristig die TW-Position mit einem A-Junioren-Keeper besetzt, dem für seine spontane Bereitschaft und für seinen Einsatz im Spiel der Dank der „Dritten“ gebührt -

T. Hinkel, Köhler, Schmock, Weber, Probst, Willer, Körner, Schulze, Pätzold, Heinemann.

Eingewechselt wurden: Kleemeyer, Niemeyer, Göcke, Löffler, Behnke.

Gerd Kuntze